



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>290 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>4507</b>
Prix	<b>1 095 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Idéalement situé à deux pas du marché forville, ce triplex de 290 m2 dont 190,86 m2 (carrez) prend place au sein d'un immeuble de caractère, à deux pas du centre de Cannes. Cet ancien entrepôt a été entièrement rénové avec une Décoration soignée et des matériaux haut de gamme. Son agencement sur trois niveaux permet à chacun de profiter de sa liberté et se réunir dans un espace de vie accueillant. Au rez-de-chaussé se trouve un studio indépendant de 80 m2 prolongé d'un garage fermé. Un escalier ainsi qu'un ascenseur desservent le premier et second niveau, pour accueillir sur l'étage principal ...

*Ideally located a stone's throw from the forville market, this triplex of 290 m2 including 190.86 m2 (carrez) is located in a building of character, a stone's throw from the center of Cannes. This old warehouse has been completely renovated with careful decoration and high-end materials. Its layout on three levels allows everyone to enjoy their freedom and come together in a welcoming living space. On the ground floor there is an independent studio of 80 m2 extended by a closed garage. A staircase and an elevator serve the first and second levels, to accommodate on the main floor a sumptuous ...*

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES